

La necesidad de un estudio precoz del reflujo gastroesofágico



Recomiendan un estudio precoz del reflujo gastroesofágico

El doctor Ruiz Rabelo, del Hospital Quirónsalud Córdoba, destaca que òse han producido grandes avancesÓ



Cirujanos expertos de Quirónsalud en una intervención médica.

Lo más leído

Lo último

Adiós a Chicote: decide abandonar la televisión tras lo ocurrido en directo

Descubren el factor más importante para adelgazar a partir de los 50: más que la dieta o el ejercicio

La Guardia Civil investiga a una persona como presunta autora de un delito de estafa en Pozoblanco

El Arenal acoge un mercadillo de la mañana a la noche para recibir el otoño

<https://www.diariocordoba.com/salud/2022/11/30/recomiendan-estudio-precoz-reflujo-gastroesofagico-79032258.html>

Link to Original article: <https://www.reducciongastrica.com/noticias/la-necesidad-de-un-estudio-precoz-del-reflujo-gastroesofagico?elem=739250>